

La majorité des Français est favorable à renégocier l'espace Schengen



Paris, 1er avril, (RHC).- Les résultats d'un sondage de l'institut Elab ont révélé que 80% des Français aspirent à renégocier les accords sur l'espace Schengen de libre mobilité, comme une forme de lutter contre la menace terroriste.

Les personnes interrogées considèrent qu'il est nécessaire de mettre des restrictions, aux conditions de circulation des personnes à l'intérieur de l'Europe.

Le ministre français des Affaires étrangères, Jean Marc Aïrol s'était prononcé il y a peu pour la réforme de cet espace. Il a avancé comme argument le fait qu'il n'a pas été conçu pour traiter une crise migratoire comme l'actuelle. Il a signalé que le réformer serait protéger de façon concrète et efficace les frontières de l'Union Européenne.



Radio Habana Cuba